

# *Hay que recuperar la vida normal, avisa Sting*

---



Paris, 12 nov (ansa).- El músico y cantante británico Sting ya está en París para brindar un concierto en la reapertura del centro Bataclan, donde hace un año fundamentalistas islámicos plasmaron una atroz masacre.

El recinto de conciertos del Boulevard Voltaire fue golpeado la noche del 13 de noviembre del año pasado por uno de los peores ataques terroristas en la historia de Occidente.

El concierto del ex líder de The Police, que está blindado por estrictos controles de seguridad, se presume que contará con una asistencia de unos 1.500 espectadores, incluidos sobrevivientes y familiares de las víctimas.

Las entradas se agotaron en menos de cuarenta minutos.

Las autoridades francesas han desplegado medidas de seguridad masivas, con 14 nuevas cámaras de vigilancia, sistema de cierre automático de puertas en caso de alerta y un ejército de personal de protección del lugar integrado por guardias privados, pero además gendarmes y escuadrones de la policía nacional.

Sting llegó a París a bordo de un avión privado y fue recibido en el aeropuerto por el productor de

Bataclan que esta noche promete "un máximo ruido" para devolver la vida a este lugar de muerte, donde 90 personas fueron asesinadas en una noche en la que 130 personas perdieron la vida en París, a raíz de acciones del fundamentalismo islámico.

En la tarde habrá ensayos en el local, y en el comienzo de la velada, a las 21, hora local, tocarán diversos grupos y luego aparecerá Sting, cuyo último disco salió ayer a la venta.

El británico había expresado "un deseo real, casi una necesidad" de estar en la reapertura del Bataclan, según le dijo a Jules Frutos, director del teatro.

En el homenaje de la estrella británica de la canción estará presente el ministro de Cultura de Francia, Audrey Azoulay.

En casi diez meses de trabajo, el Bataclan ha sido completamente restaurado a nuevo, aunque la estructura fue cambiada, ya sin el pozo y los balcones donde brutalmente murieron 90 inocentes.

Para no guardar nada de esa noche -dijo Fruitós- "todo ha cambiado, del techo al suelo, de la pintura a los azulejos".

La entrada es en realidad más alegre y brillante, con el signo en rojo fuego de Bataclan, cuyas imágenes han recorrido el mundo en los últimos días.

De afuera el edificio sigue teniendo el mismo color amarillo-negro de la noche de los ataques.

En el marco de los homenajes de este fin de semana, el presidente, Francois Hollande, y la alcalde de París, Anne Hidalgo, dará a revelar placas conmemoratorias ubicadas en seis lugares afectados por los comandos de Estado Islámico, incluido él mismo Bataclan.

Se espera que la ceremonia, entre otras cosas, algunas de las víctimas y los Eagles Of Death Metal, la banda californiana que estaba actuando en el escenario en el momento de la matanza.

"Hay que recuperar una vida normal", afirmó Sting en una entrevista con el diario Le Parisien, publicada este sábado.

"La música no cambia el mundo. Mi trabajo es entretener a la gente", añadió el cantante. (ANSA).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/111849-hay-que-recuperar-la-vida-normal-avisa-sting>



**Radio Habana Cuba**